Cuba et le Vietnam se prononcent pour le renforcement des relations bilatérales



La Havane, 12 mars (RHC)- De hauts responsables de Cuba et du Vietnam se sont prononcés pour la diversification des liens de coopération bilatérale dans plusieurs domaines.

Au cours d'une rencontre à La Havane, le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, Esteban Lazo, et le président du Tribunal Populaire Suprême du Vietnam, Truong Joa Binj, ont rappelé que les liens entre nos deux pays datent des années 60.

Truong Joa Binj, qui est également membre du Secrétariat du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a rappelé l'appui de notre pays à la lutte pour la libération de son pays.

Il a indiqué que le gouvernement de son pays est disposé à continuer à renforcer la coopération dans différents domaines.

Ce haut dirigeant vietnamien qui effectue une visite de travail à La Havane, s'est entretenu aussi avec son homologue cubain, Rubén Remigio qui lui a remis le diplôme au Mérite Judiciaire, la plus haute décoration que décerne le système de tribunaux de Cuba.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/17196-cuba-et-le-vietnam-se-prononcent-pour-le-renforcement-des-relations-bilaterales}$



Radio Habana Cuba